



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 29 de Octubre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Roberto Zuñiga

Invitado: Miguel Martínez y Mauricio Gómez (Secretario de Cooperación Externa)

Tema: Reunión del Grupo Consultivo

El señor Martínez indicó que se ha generado una nueva relación entre la comunidad cooperante y Nicaragua. La comunidad cooperante cree en Nicaragua y considera que el país va por buen camino, por lo que está dispuesto a ayudar, a ser socio en este proceso y asistir para que se pueda alcanzar las altas tasas de eficiencia. Por lo tanto la comunidad cooperante le ha sugerido a Nicaragua que para crecer más rápido hace falta una profunda reforma constitucional, ¿Cómo lo hacen?, los nicaragüenses tendrán que decidirlo y si hacen esa reforma, considera Martínez que hay un gran futuro para esta nación.

Por su parte el señor Gómez señaló que los resultados han sido altamente positivos y lo que se debe de hacer es aprovechar la vela que se tiene con este viento adicional que nos dio este grupo consultivo para continuar trabajando con mayor esfuerzo en todos los cambios y transformaciones que el país requiere.

Añadió que la única manera de hacer que el Plan Nacional de Desarrollo sea una realidad es a través de un proceso de participación y desarrollo de todos los actores a nivel de la vida nacional, para poder hacer de que esto salga adelante.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dra. Carmen Largaespada (Ministra de la Familia)

Tema: Problemas Familiares

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Ruth Sequeira (2da. Vocal de la Junta Directiva Nacional del GUL)

Tema: Varios

Sequeira aseguró que en el nuevo partido existen caras nuevas que le darán mucha vitalidad al GUL y considera que el partido están creciendo de manera impresionante, por lo que ellos darán batalla en las próximas elecciones.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Carlos García

Tema: Varios

Lacayo criticó y calificó de desafortunadas las declaraciones del Ministro Eduardo Urcuyo, quién expresó que en la época cuando él jugaba baseball, se fumaba marihuana en el campo de juego, se bebía licor y se hacía cualquier otra cosa. Por lo que ocurrió ahora en la Selección Nacional, no le extrañaba.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 2 -

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

30 familias no calificaron para ayuda. (La Nación, Costa Rica)

- Afectadas por el fuego en Pavas

Un total de 30 familias nicaragüenses indocumentadas y sin hijos menores que perdieron su casa durante el incendio ocurrido el domingo en Pavas no calificaron para recibir ayuda del Gobierno.

Así lo determinó un estudio socioeconómico y migratorio realizado por el Instituto Mixto de Ayuda Social (IMAS) y la Dirección de Migración y Extranjería, cuyos resultados fueron entregados ayer en la tarde al Ministerio de la Presidencia.

Hoy se cumplen cinco años de la tragedia

'Mitch', Centroamérica aún sufre por su paso. (La Nación, Costa Rica)

- Istmo no supera daños que huracán dejó en 1998

Aquel 30 de octubre de 1998 marcó la vida de Róger David, de tan solo ocho años. Él perdió a 35 miembros de su familia en la tragedia del volcán Casitas, en Posoltega, Chinandenga (oeste de Nicaragua).

Las fuertes lluvias que cayeron sobre el país durante una semana, producto del huracán Mitch , arrancaron de cuajo una de las laderas del coloso, de 1.405 metros de altura.

Un torrente de piedras, lodo, y tierra borró del mapa a las comunidades de Rolando Rodríguez y El Porvenir y se llevó la vida de 2.500 personas, entre ellas los padres, tíos, primos y hermanos de Róger, quien ahora tiene 13 años y vive en la humilde casa de su abuela.

Enfrentamientos en Managua. (El Diario de Hoy, El Salvador / La Nación, Costa Rica / La Prensa, Panamá / EFE)

Violentos enfrentamientos ocurrieron ayer en la capital de Nicaragua entre fuerzas de la Policía y varios cientos de universitarios que exigen al gobierno mayor presupuesto para la educación superior, informaron líderes estudiantiles.

BID exige a Nicaragua reformas para desarrollo. (La Prensa, Panamá)

El Gobierno de Nicaragua debe procurar "profundas reformas institucionales" para comenzar un desarrollo económico a partir de la inversión externa, afirmó ayer en Managua un alto funcionario del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Miguel Martínez, gerente del BID para Centroamérica, México, Haití y República Dominicana, dijo a periodistas que tales reformas deben realizarse en el Poder Judicial, cuyos cargos directivos controlan las dos principales fuerzas políticas opositoras al Gobierno.

Colombianos en Nicaragua. (El Mundo, Colombia)

Un tribunal nicaragüense enjuiciará el próximo 12 de enero a Guillermo Amaya y Jaime Molina, dos de cinco colombianos que fueron arrestados hace diez días en la provincia de Carazo, 46 kms. al sur de la capital, por presunto tráfico internacional de drogas, se anunció ayer oficialmente